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• Sabemos que no hemos venido equivocadamente a la tierra, sino que hemos nacido en el 
tiempo justo. Sin importar cómo fue el aterrizaje, llegamos y estamos en el momento adecuado. 

Estamos viviendo y creyendo que esto va a ser maravilloso. 

• Es un compromiso de Dios que cada generación tenga personas que den esperanza a su 
generación, para que ésta no se corrompa y no pase inadvertida en la historia. En cada familia 
de la tierra nace una persona que es preservante de toda su parentela. No existe ciudad en la 

tierra a la que Dios no le provea una persona.  

MATEO 5:13 “Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se desvaneciere, ¿con qué será 

salada? No sirve más para nada, sino para ser echada fuera y hollada por los hombres”. 

• Jesús está describiendo sus días, y es interesante porque cuando quería hablar de sí mismo 

no dejaba dudas, él decía: “yo soy”. Pero aquí él dice: “vosotros sois”. La pregunta es ¿por qué?  

• ¿Cómo encontrar en nuestros días personas, que como Jesús se vean parte de una 
generación que no está “esperando” que algo suceda, sino que “produzcan” que las cosas 

sucedan? 

• El diagnóstico del mundo es “generación hollada”; pero hay una buena noticia: el compromiso 
de Dios que en cada generación haya personas que detengan ese hollar de los hombres sobre 

sus vidas.  

• El diagnóstico de nuestra generación es isquemia, hay una falta de penetración; falta del 
poder de los valores que se necesitan en Dios operando en la Iglesia del Señor para frenar este 

desmedido avance que todas las generaciones tienen. 

• Tenemos que activar la circulación de la sangre; hay que destapar todas las venas que están 
impidiendo a que la vida que habita en nosotros llegue a los lugares donde nos movemos. 
Cuando le empieza a faltar oxígeno al cerebro, entonces los pueblos se mueren in – pensantes; 

quedan absolutamente en un estado de incapacidad de reaccionar. Se vive en una sociedad 
bajo hechizo, embrujo, que es lo que ha producido la religión, la política, la crisis económica y 

se cae como en un espacio de pérdida de entendimiento de donde estamos viviendo. 

• La manera de no perder el poder de ser sal es obedeciendo a Dios en el sentido más elevado 
de la palabra. Si el hombre no aprende a obedecer a Dios no va a resolver ninguno de sus 

problemas, el único problema que tiene el hombre es desobediencia por naturaleza, todo lo 

demás son efectos de la desobediencia. 

SALMO 91:1-2 “El que habita al abrigo del Altísimo morará bajo la sombra del Omnipotente. 2 

Diré yo a Dios: Esperanza mía, y castillo mío; mi Dios, en quien confiaré”. 

• “Habitar” es fijar domicilio, “morar” es el estilo de vida que llevamos. No todos los que viven 
en una misma casa lo hacen de la misma manera. Que el mundo no pueda ignorar que los hijos 
de Dios sí pueden expresar una medida que nos saque de la locura en la que viven todas las 

generaciones.  
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• No se detenga, avance, esto podría ser traducido como aquellos que tomaron el camino de la 
madurez, que decidieron la ruta del crecimiento, decidieron en sus vidas avanzar y no mirar 

para atrás. 

• Lo único que Dios anda buscando en la tierra para poder expresar su poder, su amor y su 
liberación es una medida de obediencia que le dé la excusa de intervenir para que toda 

desobediencia sea ejecutada en la tierra. El Evangelio nos da un motivo para vivir.  

• No podrá ser obviado en la historia una medida de obediencia a Dios, aunque eso cueste la 
vida. Cristo separó la historia porque Él no vino a otra cosa a la tierra sino a obedecer a su 

Padre.  

• Nuestros problemas se convierten en cuestión de estado cuando nuestra obsesión es 

obedecer a Dios.  

• La tragedia es que en el camino a la obediencia a Dios las personas nos vamos debilitando. 

• El arrepentimiento que Dios recibe no es el que nos hace sentir mal, el arrepentimiento es 
un asunto de estado que nos da un estado judicial ante Dios de inocente, porque con lo que no 

queremos terminar es con obedecer a Dios, aunque nos equivoquemos todos los días. 

• El camino de los perfectos no es un camino que busca superación personal. Todo nuestro 
ser, espíritu alma y cuerpo está diseñado para vivir de toda palabra que sale de la boca de Dios. 
Si lo que hicimos no salió de la boca de Dios, nunca estará registrado. Dios no responde a 

intenciones nacidas de hombres, solo las intenciones que Él puso en nuestro corazón. 

• Cuando Dios encuentra un gramo de obediencia se ejecutan mil kilos de corrupción en los 
lugares de poder. La política, la religión, la sociedad pueden tocar solo lo que nosotros hemos 

hecho, pero no podrán nunca tocar lo que Dios nos ha dado; y si lo permite, es porque Él está 

pensando en multiplicación. 

• Es imposible obedecer a Dios sin una cuota de ardor y de pasión. Somos seres diseñados 
para vivir una vida apasionada en el Señor, con ánimo pronto para las cosas que tienen carácter 

eterno.  

REFLEXIONEMOS: 

• No temamos equivocarnos, el único que no se equivoca la primera vez es Dios. No temamos 

equivocarnos si el camino es la madurez y el corazón es obediencia.  

• No son nuestros aciertos y errores lo que determinan nuestra vida en Dios, sino nuestro nivel 
de obediencia. Debemos vivir nuestra vida como si este fuera el último día. Obediencia es la 

última versión que redime nuestro día.  

• ¿Cómo proseguimos hacia adelante? Con pequeños pasos. Nunca despreciemos como Dios 

empieza, Él empieza con pequeñeces.   

• Protejamos la pasión de Dios en nuestra vida, desactivemos todo lo que nos achica e 

identifiquemos lo que eleva el hervor por las cosas del Señor. 


